

**Anlage 2 zur Satzung über die Erhebung eines Fremdenverkehrsbeitrages
in der Gemeinde Wangerland (Fremdenverkehrsbeitragssatzung) vom 19. Dezember 2007**

Spalte 1 beitragspfl. Personen u. Unternehmen gem. § 2 Abs. 1	Spalte 2 Beitragsmaßstab	Spalte 3 Beitrag je Maßstab in € Beitragszone I	Spalte 4 Beitrag je Maßstab in € Beitragszone II	Spalte 5 Beitrag je Maßstab in € Beitragszone III	Spalte 6 Beitrag je Maßstab in € Beitragszone IV
1. Inhaber von Beherbergungsbetrieben (Hotels, Gasthöfen, Pensionen)	Betten	28,06 €	28,06 €	23,38 €	15,27 €
2. Vermieter von Ferienwohnungen und Gäste- zimmern (Vermietung weist privaten Charakter auf)	Betten	15,99 €	15,34 €	4,59 €	2,84 €
3. Inhaber von (Kur-)Kliniken und Sanatorien	Betten	4,37 €	entfällt	entfällt	entfällt
4. Inhaber von Ferien- und Erholungsheimen	Betten	1,25 €	entfällt	entfällt	entfällt
5. Inhaber von Camping- und Zeitplätzen;	Stellplätze	5,62 €	4,32	entfällt	5,11 €
6. Inhaber von Unternehmen des Gelegenheits- verkehrs, soweit sie Ausflugsfahrten und Ver- kehr mit Bussen, Taxen, Mietwagen, Schiffen usw. durchführen, Inhaber von Mietwagen, Halter von Fahrzeugen, die gelegentlich Personen oder Waren gegen Entgelt befördern, Inhaber von Wohn- wagen;	Einheiten (4 Sitzplätze = 1 Einheit); bei Schiffsbetrieben erfolgt eine Verr. der jeweils zul. Sitzplatzzahlen	82,60 €	52,84 €	34,08 €	29,03 €
7. Inhaber von Reit- und Fahrinstituten;	Einheiten (1 Tier/Fahrzeug = 1 Einheit)	82,60 €	52,84 €	34,08 €	29,03 €
8. Inhaber von Unternehmen des Güternverkehrs	Fahrzeuge	82,60 €	52,84 €	34,08 €	29,03 €

Spalte 1 beitragspfl. Personen u. Unternehmen gem. § 2 Abs. 1	Spalte 2 Beitragsmaßstab	Spalte 3 Beitrag je Maßstab in € Beitragszone I	Spalte 4 Beitrag je Maßstab in € Beitragszone II	Spalte 5 Beitrag je Maßstab in € Beitragszone III	Spalte 6 Beitrag je Maßstab in € Beitragszone IV
9. Inhaber von Betrieben, die Wassersportfahrzeuge, Wassersportgeräte, Strandkörbe, Fahrräder, Mopeds und Mofas vermieten;	Einheiten (1 Fahrzeug/Ge- rät = 1 Einheit; 2 Strandkörbe/ Wassersportge- räte = 1 Einheit)	11,22 €	11,22 €	11,22 €	11,22 €
10 Inhaber von Reisebüros und Werbebüros;	Arbeitskräfte	173,92 €	100,75 €	72,48 €	54,86 €
11 Inhaber von Tankstellen	Arbeitskräfte	173,92 €	100,75 €	72,48 €	54,86 €
12 Inhaber von Fahrschulen;	Arbeitskräfte	173,92 €	100,75 €	72,48 €	54,86 €
13 Inhaber von Speise- und Schankwirtschaften (Restaurants, Bars, Kaffeehäusern, Teestuben, Konditoreien, Imbißstuben, Erfrischungshallen, Milchtrinkhallen, Eisdielen);	Sitzplätze; Außensitzplätze werden zur Hälfte berücksichtigt.	39,17 €	31,97 €	26,19 €	18,16 €
14 Inhaber von Brauereien, Bierniederlagen, Brennereien oder sonstige Getränkehersteller, Spirituosenhersteller, Inhaber von Mineral- wasser- und Limonadenbetrieben und Mol- kereien;	Arbeitskräfte	173,92 €	100,75 €	72,48 €	54,86 €

Spalte 1 beitragspfl. Personen u. Unternehmen gem. § 2 Abs. 1	Spalte 2 Beitragsmaßstab	Spalte 3 Beitrag je Maßstab in € Beitragszone I	Spalte 4 Beitrag je Maßstab in € Beitragszone II	Spalte 5 Beitrag je Maßstab in € Beitragszone III	Spalte 6 Beitrag je Maßstab in € Beitragszone IV
15 Inhaber von Ladengeschäften mit überwiegender Bedienung (Fotogeschäfte, Buchhandlungen, Kunsthandlungen, Andenken Geschäfte, Blumengeschäfte, Süßwaren-, Tabakwaren-, Spirituosen-, Kaffee- und Teewarengeschäfte, Gemüse- und Obstläden, Geschenk- und Campingartikelgeschäfte, Parfümerien, Textiläden, Schuh-, Lederwaren-, Spielwaren-, Schmuck-, Silberwaren-, Uhren-, Handarbeits-, Hobbyartikel, Sportartikelgeschäften und auch andere Inhaber von Ladengeschäften);	Arbeitskräfte	176,11 €	148,89 €	101,59 €	83,32 €
16 Inhaber von Ladengeschäften mit überwiegender Selbstbedienung (Kaufhäuser, Einkaufsmärkte, Lebensmittelgeschäfte, Discountgeschäfte, Super- und Verbrauchermärkte sowie SB-Warengeschäften);	Verkaufsfläche in m²	10,60 €	10,60 €	10,60 €	3,36 €
17 Inhaber von Ton- und Bildträger-, Rundfunk- und Fernseh-, Fahrrad-, Möbel-, Haushalts- und Elektrowaren-, Porzellan-, Malerbedarf- und Fußbodenbelag-, Heim- und Gartenbedarf-, Raumausstattungs-, Campingartikel-, Schiffsausrüstungs- und Elektronikgeschäften, Inhaber von Baustoff-, Schreibwaren-, Sanitär- und Heizungsbau-, Baubedarf-, Eisenwaren- und Holz-, Zoo-, Büromaschinen- und Büromaterialhandlungen;	Arbeitskräfte	176,11 €	148,89 €	101,59 €	83,32 €

Spalte 1	Spalte 2	Spalte 3	Spalte 4	Spalte 5	Spalte 6
beitragspfl. Personen u. Unternehmen gem. § 2 Abs. 1	Beitragsmaßstab	Beitrag je Maßstab in € Beitragszone I	Beitrag je Maßstab in € Beitragszone II	Beitrag je Maßstab in € Beitragszone III	Beitrag je Maßstab in € Beitragszone IV
18 Inhaber von kunstgewerblichen Betrieben, Modellbauer, Fotografen;	Arbeitskräfte	176,11 €	148,89 €	101,59 €	83,32 €
19 Inhaber von Gebäudereinigungsunternehmen, Wäschereien, Reinigungen, Heißmangeln, Autowaschanlagen;	Arbeitskräfte	173,92 €	100,75 €	72,48 €	54,86 €
20 Inhaber von Verkaufswagen, Kiosken, Imbiß- hallen oder Trinkhallen, Verkaufsständen;	Arbeitskräfte	173,92 €	100,75 €	72,48 €	54,86 €
21 Betreiber des Kfz-Handels;	Arbeitskräfte	173,92 €	100,75 €	72,48 €	54,86 €
22 Kommissionshändler mit Eis, Flaschenbier, Süßwaren u. dgl.;	Arbeitskräfte	173,92 €	100,75 €	72,48 €	54,86 €
23 Inhaber von Heilbädern, Kur-, Bade- und Schwimmanlagen;	Arbeitskräfte	173,92 €	100,75 €	72,48 €	54,86 €
24 Inhaber von Sonnenstudios und Saunabe- trieben;	Einheiten	11,22 €	11,22 €	11,22 €	11,22 €
25 Inhaber von Minigolf-, Tennis- und Squash- anlagen, Kegel- und Bowlingbahnen;	Einheiten (1 Bahn/Court/ Platz = 1 Einheit)	11,22 €	11,22 €	11,22 €	11,22 €
26 Inhaber von Sportschulen (Tennis-, Ski-, Reit-, Tauch-, Segel-, Wasserski-, Golf-, Badminton-, Motorboot- und Surfschulen	Arbeitskräfte	173,92 €	100,75 €	72,48 €	54,86 €

Spalte 1	Spalte 2	Spalte 3	Spalte 4	Spalte 5	Spalte 6
beitragspfl. Personen u. Unternehmen gem. § 2 Abs. 1	Beitragsmaßstab	Beitrag je Maßstab in € Beitragszone I	Beitrag je Maßstab in € Beitragszone II	Beitrag je Maßstab in € Beitragszone III	Beitrag je Maßstab in € Beitragszone IV
27 Inhaber von Tanzschulen;	Arbeitskräfte	173,92 €	100,75 €	72,48 €	54,86 €
28 Friseur, Masseure, Krankengymnasten, Medizinische Bademeister, Hand- und Fuß- pfleger, Kosmetiker;	Arbeitskräfte	173,92 €	100,75 €	72,48 €	54,86 €
29 Selbständige Sportlehrer (Gymnastik-, Schwimm-, Reit-, Ski-, Tennis-, Wasserski- und Surfllehrer);	Arbeitskräfte	173,92 €	100,75 €	72,48 €	54,86 €
30 Wattführer	Einheiten (1 Watt = 1 Einh.)	11,22 €	11,22 €	11,22 €	11,22 €
31 Aufsteller von Musikboxen, Spielgeräten;	Einheiten	11,22 €	11,22 €	11,22 €	11,22 €
32 Inhaber von Lichtspieltheatern, Varietés sowie Unternehmer von musikalischen Veranstal- tungen und anderen Lustbarkeiten, Schau- spielunternehmer, Schausteller, Aussteller;	Einheiten (2 Sitzplätze/ 1 Bühne/Wagen = 1 Einheit)	11,22 €	11,22 €	11,22 €	11,22 €
33 Inhaber von Spielhallen und Aufsteller von Spiel- und Warenautomaten sowie öffentlichen Fernsprecheinrichtungen	Einheiten (1 Automat = 1 Einheit)	11,22 €	11,22 €	11,22 €	11,22 €
34 Inhaber von Geld- und Kreditinstituten;	Arbeitskräfte	548,28 €	548,28 €	548,28 €	548,28 €

Spalte 1	Spalte 2	Spalte 3	Spalte 4	Spalte 5	Spalte 6
beitragspfl. Personen u. Unternehmen gem. § 2 Abs. 1	Beitragsmaßstab	Beitrag je Maßstab in € Beitragszone I	Beitrag je Maßstab in € Beitragszone II	Beitrag je Maßstab in € Beitragszone III	Beitrag je Maßstab in € Beitragszone IV
35 Inhaber von Handwerksbetrieben und Inhaber von anderen Gewerbebetrieben					
a) Unternehmer im Hoch- und Tiefbau, Abbruchunternehmen,	Arbeitskräfte	131,40 €	131,40 €	131,40 €	131,40 €
b) Klempner, Installateure, Heizungsbauer, Tischler, Dachdecker, Maler, Glaser, Schlosser, Elektriker, Raumausstatter, metal- und kunststoffverarbeitende Betriebe, Autolackierereien, Schuhmacher, Sattler, Schneider, Unternehmer im Schiffs- und Sportbootbau, Zimmerer, Schweißer, Dekorateure, Graphiker, Schilder-, und Lichttechnikhersteller, Büromaschinenmechaniker, Elektroniker, Kfz-Reparaturbetriebe	Arbeitskräfte	131,40 €	131,40 €	131,40 €	131,40 €
c) Fliesenleger, Radio- und Fernsehmechaniker, Gärtner, Schiffs- und Sportbootausrüster, Inhaber von Gartenpflegebetrieben und Schlüsseldienste,	Arbeitskräfte	131,40 €	131,40 €	131,40 €	131,40 €
d) Uhrmacher, Optiker, Gold- und Silberschmiede, freischaffende Künstler und Musiker (sofern nicht Ladengeschäft);	Arbeitskräfte	131,40 €	131,40 €	131,40 €	131,40 €
36 Inhaber von Fleischereien, Bäckereien, Konditoreien, Fischereibetriebe, Fischräuchereien (als Handwerk);	Arbeitskräfte	131,40 €	131,40 €	131,40 €	131,40 €

Spalte 1 beitragspfl. Personen u. Unternehmen gem. § 2 Abs. 1	Spalte 2 Beitragsmaßstab	Spalte 3 Beitrag je Maßstab in € Beitragszone I	Spalte 4 Beitrag je Maßstab in € Beitragszone II	Spalte 5 Beitrag je Maßstab in € Beitragszone III	Spalte 6 Beitrag je Maßstab in € Beitragszone IV
37 Badeärzte sowie Ärzte mit Fachrichtung entsprechend den anerkannten spezifischen Heilanzeigen;	Arbeitskräfte	173,92 €	100,75 €	72,48 €	54,86 €
38 Zahnärzte	Arbeitskräfte	173,92 €	100,75 €	72,48 €	54,86 €
39 Sonstige Ärzte	Arbeitskräfte	173,92 €	100,75 €	72,48 €	54,86 €
40 Heilpraktiker, Physikalische Therapeuten, Psychotherapeuten;	Arbeitskräfte	173,92 €	100,75 €	72,48 €	54,86 €
41 Tierärzte;	Arbeitskräfte	173,92 €	100,75 €	72,48 €	54,86 €
42 Apotheker;	Arbeitskräfte	173,92 €	100,75 €	72,48 €	54,86 €
43 Rechtsanwälte;	Arbeitskräfte	173,92 €	100,75 €	72,48 €	54,86 €
44 Wirtschaftsprüfer, Steuerberater, Steuerbevollmächtigte;	Arbeitskräfte	173,92 €	100,75 €	72,48 €	54,86 €
45 Architekten, Ingenieure;	Arbeitskräfte	173,92 €	100,75 €	72,48 €	54,86 €
46 Finanz- und Immobilienmakler;	Arbeitskräfte	173,92 €	100,75 €	72,48 €	54,86 €
47 Auktionatoren;	Arbeitskräfte	173,92 €	100,75 €	72,48 €	54,86 €

Spalte 1	Spalte 2	Spalte 3	Spalte 4	Spalte 5	Spalte 6
beitragspfl. Personen u. Unternehmen gem. § 2 Abs. 1	Beitragsmaßstab	Beitrag je Maßstab in € Beitragszone I	Beitrag je Maßstab in € Beitragszone II	Beitrag je Maßstab in € Beitragszone III	Beitrag je Maßstab in € Beitragszone IV
48 Versorgungsunternehmen, Entsorgungsunternehmen	Anzahl der Anschlüsse	2,96 €	2,96 €	2,96 €	2,96 €
49 ... (und sonstige selbstständige tätige Personen und Unternehmen, denen mittelbar oder unmittelbar durch den Fremdenverkehr besondere wirtschaftliche Vorteile geboten werden).	Arbeitskräfte	173,92 €	100,75 €	72,48 €	54,86 €